Spende für die Jugend

"Retzer Bühne" denkt an den Ortsteil



"Retzer Bühne" teilt die Einnahmen: Noch hält Marianne Dötsch das Sparschwein fest; mit nach Hause nehmen es Katrin Bünting, Tanja Haase und Bianca Frigge (von links). Karl Heinz Fasse und Michael Schneider übergeben die Spenden.

Bad Salzuflen. Krönender Abschluss der Jubiläumssaison: Der Verein "Retzer Bühne" hat die Einnahmen aus dem Verkauf seiner Festschrift und der Veranstaltung zum 25-Jährigen an Jugendorganisationen in Retzen gespendet.

Kaum war der letzte Vorhang der Saison im Stadttheater gefallen, richtete der Vorsitzende Karl Heinz Fasse das Wort ans Publikum und übergab Vertreterinnen des Kindergartens, der Grundschule und

der Kirchengemeinde symbolisch Schecks über jeweils 1000 Euro. Mit dem Geld soll in der Grundschule eine Schulküche eingerichtet werden, in der Kirchengemeinde soll eine Fachkraft für der Jugendarbeit finanziert werden, und der Freundeskreis des Kindergartens möchte damit die Arbeit der Erzieher unterstützen. Den Aktiven der "Retzer Bühne" war es wichtig, dass die Spenden im Ortsteil bleiben und in die Jugendarbeit fließen. (jw)